

TOP 5

Dem Ministerium für Inneres, Digitalisierung und Migration Baden-Württemberg

Resolution

Aufstockung der Landespolizei

Der Gemeinderat der Stadt Offenburg fordert vom Land Baden-Württemberg, das Polizeirevier in Offenburg schnellstmöglich personell zu verstärken.

Begründung:

Die Verantwortlichkeit für das Thema Sicherheit und Ordnung in Offenburg liegt in hohem Maße beim Land Baden-Württemberg. Vor dem Hintergrund, eines mit der Stadt Freiburg vergleichbaren negativen Spitzenplatzes in der landesweiten Kriminalitätsbelastung und dem damit einhergehenden hohen Arbeitsaufkommen bei der Offenburger Polizei, fordern wir das Polizeirevier in Offenburg schnellstmöglich personell zu verstärken.

Offenburg liegt mit der Häufigkeitszahl von 12.741 weit vor Mannheim (11.584) und vor Stuttgart (9.431)! Die tatsächliche Arbeitsbelastung der Polizei, wie auch der Einfluss der benachbarten Großstadt Strasbourg auf den gesamten kriminal-geografischen Raum, muss auch vor dem Hintergrund einer Gleichbehandlung der Bürgerinnen und Bürger im Land Baden-Württemberg stärker gewichtet werden.

Der Gemeinderat der Stadt Offenburg

Offenburg, 18. Dezember 2017

Beschluss des Gremiums:

Gemeinderat

vom **18.12.2017**

Ergebnis: ungeändert beschlossen

Abstimmungsergebnis: Ja 38 Nein 0 Enth. 0
